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1ª. MENSAGEM CEC/OUTUBRO 2016 

O MEDO DE FRACASSAR 
I Samuel 37 

 

Como você reage diante de um desafio? Encara, ou tem medo de fracassar? 

 
 

Os temerosos antes de fazer alguma coisa sempre perguntam: que perderei 

se fizer isto? Os que não temem se perguntam: que ganharei se fizer isso, 

ou o que perderei se não fizer?  

O exército de Israel foi confrontado com essas opções quando os filisteus 
enviaram Golias para desafiá-los (1 Samuel 17.11). O temor de fracassar 

os impedia de ir contra o gigante. “Davi perguntou: O que receberá o homem 

que matar esse filisteu e salvar a honra de Israel? Quem é esse filisteu 

incircunciso para desafiar os exércitos do Deus vivo?" (1 Samuel 17.26). 

Os Israelitas compararam o gigante em relação a si, enquanto Davi, o 
comparou em relação à Deus. O Senhor o havia livrado de um leão e de 

um urso, e ele acreditava que Deus iria livra-los “das mãos deste f ilisteu” 

(1 Samuel 17.37). 

 
A Bíblia faz registros de vários homens que tiveram tropeços em suas 

vidas, mas não se tornaram fracassados: 

1. O povo de Israel teve a oportunidade de entrar na terra prometida, 

mas ficou com medo de fracassar diante dos homens daquele lugar. 

40 anos depois, os que ficaram vivos e os novos que nasceram, 
entraram na terra prometida, conforme a promessa de Deus. 

2. Pedro disse que estava disposto a ir para prisão, ou mesmo morrer 

por Jesus, mas O negou três vezes (Mt 26.75). Sua primeira aparição 

pública rendeu ao Senhor 3000 novos cristãos. 

3. Muitos dos heróis mencionados em Hebreus 11 seriam considerados 
um fracasso segundo os padrões modernos. Porém, não foram 

mencionados por suas realizações, mas por sua fidelidade (Hebreus 

11.39,40). 

 
Tropeçar e cair não é fracasso. O fracasso acontece quando culpamos os 

outros por termos caído e não voltamos a levantar. 

 

Todos nós temos falhado em não cumprir um ou mais dos nossos objetivos 

na vida, porém isso não nos transforma em fracassados. Fracassamos 
quando sequer agimos em busca dos objetivos, ou quando o medo nos 

impede de seguir adiante e fazer o que o Senhor nos mandou. 

Podemos sim, levantar, confiar em Deus e continuar dentro dos propósitos 

que Ele tem para nós. 
 


